

旭川 右折車にはねられ、自転車の男性重体 ひき逃げ、“酒気帯び”で男逮捕

2015年5月11日(月)1時36分

10日午後8時すぎ、旭川市東光の市道で、**自転車で道路を横断していた男性が右折してきた乗用車にひき逃げされ、意識不明の重体。**乗用車はそのまま逃走し、約1キロ離れた場所で**信号待ちの軽乗用車に追突**した。警察は、乗用車を運転していた男性容疑者(20)を**酒気帯び運転**の疑いで現行犯逮捕し、容疑が固まり次第、ひき逃げの疑いでも逮捕することにしている。容疑者の呼気からは、基準値の**3倍以上のアルコール**が検知された。

平成27年 春の全国交通安全運動

期間: 2015/5/11(月) ~ 20(水)

- ・子供と高齢者の交通事故防止
- ・自転車の交通事故防止
- ・スピードの出し過ぎ防止

荷台からの転落、手足の挟まれ事故に注意！

バック時は 降りて確認 乗っても確認

2時間ごとに、15分休憩！

追突、玉突き事故を防ぐ 交差点手前で止まる時は、車1台分のスペースを空けて止まる

交差点 「右左確認／よ～し！」

左折時、バイク巻き込む

バイクの女性をひき逃げ 逮捕の男「段差に乗り上げたと思った」

2015年5月10日(日)12時39分

車でバイクの女性をはねて逃げたとして、兵庫県警は9日、自動車運転処罰法違反（過失致傷）と道交法違反（ひき逃げ）容疑で、会社員の男性(28)を逮捕した。同署によると「**段差に乗り上げたと思った**」と供述しているという。逮捕容疑は8日午後4時15分ごろ、乗用車を運転中、**左折する際に女性介護士(48)運転のバイクを巻き込み**、腕や膝に軽傷を負わせたまま、逃走したとしている。同署によると、男は事故後に帰宅したが、約4時間後に同署に**出頭**。「車に傷があり、事故を起こした相手がいるのではと思った」などと供述しているという。

前方不注視のトラックが追突 7台関係の多重衝突で3人死傷

2015/05/11 愛知県警察本部 特別編集

5日午後3時ごろ、愛知県の名神高速道路で、**渋滞中の車列**に対し、後ろから進行してきた**大型トラックが追突**。車両7台が関係する**多重衝突**に発展した。この事故で**3人が死傷**。警察は追突側トラックを運転していた54歳の男を逮捕している。事故当時は交通集中による渋滞が発生していたが、**大型トラックは減速しないまま車列最後部の乗用車に追突**。前方の車両も被害を受け、車両7台が関係する多重衝突に発展した。この事故で車列最後部の乗用車を運転していた49歳の女性が**全身強打でまもなく死亡**。助手席に同乗していた57歳の男性が軽傷。他にも1人が軽傷を負った。警察は追突側のトラックを運転していた54歳の男を自動車運転死傷行為処罰法違反（過失致死傷）容疑で逮捕している。**前方不注視**が事故につながったものとみている。

敷地内をバックで走行の軽トラ、後方の歩行者に衝突

2015/05/11 熊本県警察本部 特別編集

5日午後5時ごろ、熊本県の民家敷地内を**バック**で進行していた軽トラックが、車両後方にいた89歳の女性に**衝突**する事故が起きた。女性は収容先の病院で**死亡**。警察はクルマを運転していた89歳の男性から事情を聞いている。現場は軽トラックの進行方向に向かって下り坂だった、警察では**後方の安全確認に怠り**があったものとみて、事故発生の経緯を詳しく調べている。